

くらし・福祉・環境 大切にしたい



住んでよかったです！まちづくりへ 市会まちづくり委員として全力

5月
市議会報告

右京のまち 要望次々と

「安全な七条通りを」「山内浄水場跡地活用で市と懇談（6月5日）」
市会まちづくり委員として、みなさんとともに運動し、京都市へ要望を届けるなど、実現に取り組んでいます。大型店の誘致や高さ規制の緩和、京都のまちこわしを許さず、住んでよかったですと実感できるまちづくりに全力をあげています。

●山内浄水場跡地活用で市と懇談（6月5日）



●安全な七条通りを市に要望（1月27日）



屋外広告物対策は、市民の合意と納得で

京都市は、屋外広告物条例に基づく取り組みをすすめ、経過措置期間の8月末に向けて、指導を強化しています。市民や中小零細業者から「看板を撤去しなければ代執行もありうるとの通告で、高圧的だ」「看板を変えよと言われたが、商売が大変で無理」などの声が寄せられています。

日本共産党議員団は、市長に対し二度の申し入れを行い、市民や業者に丁寧に対応し、合意と納得のもとにすすめること、看板付け替えの助成制度を創設すること、許可申請の手数料の負担軽減、更新期間（現行3年）の延長を求めていきます。



●屋外広告物対策で市長に申し入れ（6月9日）

敬老乗車証を守って！市バス均一区間 嵐山・嵯峨地域に拡大

京都市が検討している敬老乗車証の見直しは、乗るたびに負担金を求め、応益負担制度に変えるものです。年金者組合や市民の足を守る会のみなさんとともに、「改悪は許せない。敬老乗車証を守ろう」と宣伝・署名活動に取り組むとともに、議会でも奮闘しています。

また、市バスの均一区間が嵐山・嵯峨地域に拡大され、民間バスにも適用されることになりました。従来から「なぜ住んでいるところによって運賃が高くなるのか」と改善を求める声が寄せられていましたが、拡大され、住民のみなさんから喜ばれています。



●敬老乗車証を守れと署名行動

日本共産党 京都市会議員

岩橋ちよみ

URL <http://iwahashi-chiyomi.jp/> E-mail shikai@iwahashi-chiyomi.jp Twitter

太秦小学校体育館整備へ

太秦小学校の体育館は築45年。老朽化で、地元からも整備の要望が出されていますが、このたび整備に着手し、2016年



度末の完成予定です。委員会等で繰り返し求めさせてきました。

里道（官地）の舗装が実現しました

新しくなった河端病院東の里道、じゃり道で舗装の要望が出されていましたが、



やっと実現！地域のみなさんからも喜ばれています。

JR太秦駅エレベーター設置へいよいよ工事開始です

長年待ち続けていたJR太秦駅のエレベーター設置。いよいよ8月から工事が始まります。



署名・アンケート、JRや京都市に要望するなど、みなさんの粘り強い取り組みの成果です。

トピックス

地域で、みなさんと頑張っています

どんなお困りごとでもお寄せ下さい！

右京生活相談所 TEL.315-1484 自宅 872-9202